

8 Defenderemos nuestro patrimonio histórico y promocionaremos nuestras tradiciones

Defenderemos nuestras fiestas patronales y tradiciones y las promocionaremos como motor económico y turístico de Cuenca, con especial mención a nuestra Semana Santa. Impulsaremos un plan integral de recuperación de nuestro patrimonio, procurando siempre el respeto a la estructura y estética original, frente a la desidia de la administración que ha permitido su deterioro. Apoyaremos la tauromaquia como fiesta tradicional y la caza y la pesca como actividades fundamentales para la conservación del medio por su valor cinegético.

9 Defenderemos las infraestructuras ferroviarias de la ciudad

Mejoraremos las frecuencias de conexión de los autobuses lanzadera con la estación del AVE Fernando Zóbel, incluyendo los fines de semana y festivos. Presionaremos para que no se reduzcan las paradas en Cuenca de los trenes Avant, como dio a entender el nuevo Director de RENFE. Defendemos el mantenimiento de la estación e infraestructura del tren convencional mejorando su rentabilidad mediante el estudio de la construcción de un puerto seco para el desarrollo del transporte de mercancías entre Madrid y Valencia.

10 Promocionaremos el turismo en Cuenca ciudad y su provincia

Potenciaremos la promoción del turismo mediante la colaboración público-privada entre el Ayuntamiento de Cuenca, la Diputación Provincial y la Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo de Cuenca. Dicha colaboración tendrá en cuenta las necesidades y el potencial de nuestras empresas y se centrará en elaborar un calendario recurrente de actos para la promoción del turismo de interior en Cuenca y sus alrededores durante los doce meses del año, con el objetivo de incrementar las tasas de pernoctación.

Este 28 de mayo, vota VOX



VOX

Cuida Cuenca

cuida lo tuyo

Rafael Rodríguez

Candidato de VOX a la
Alcaldía de Cuenca



www.cuidalotuyo.es



1 Reduiremos radicalmente el gasto político superfluo

Desde hace once años, el Ayto. de Cuenca está intervenido económicamente por el ministerio de Hacienda por la deuda que arrastra como consecuencia de decisiones irresponsables como el despilfarro de más de 7 millones de euros en la construcción del Bosque de acero. Eliminaremos el gasto improductivo que no se justifique desde un punto de vista social, el gasto político innecesario y las subvenciones ideológicas para asegurar la ejecución eficiente de las partidas presupuestarias que garanticen la prestación de servicios públicos de calidad.

2 Protegeremos el patrimonio natural y paisajístico de Cuenca

Nuestro municipio disfruta de más de 50.000 hectáreas de masa forestal, es por ello que mejoraremos la limpieza de su entorno como medida de lucha contra los incendios forestales y fomentaremos las actividades de caza y pesca. Mejoraremos la limpieza de las riberas de los ríos que discurren por nuestra ciudad. Mejoraremos la gestión de la empresa municipal Cuenca Maderas, S.A. para asegurar su viabilidad por sí misma sin necesidad de recurrir a dotaciones de capital con recursos públicos para cubrir pérdidas acumuladas de ejercicios anteriores.

3 Garantizaremos el transporte público y mejoraremos la conservación de calzadas urbanas y su iluminación

Reforzaremos el transporte público y crearemos el autobús búho para los horarios nocturnos de los fines de semana y festivos. Como se hizo con la carretera de entrada desde Madrid, iluminaremos adecuadamente el resto de vías de entrada a Cuenca y estableceremos un programa continuado y con presupuesto para arreglar y mantener las calzadas urbanas y aceras en buen estado y bien señalizadas. Nos opondremos a que las nuevas Zonas de Bajas Emisiones impliquen nuevas restricciones arbitrarias al tráfico rodado en el centro de la ciudad.

4 Endureceremos y haremos efectivas las multas contra los autores de pintadas callejeras

Nuestra ciudad ostenta un patrimonio histórico y cultural de valor incalculable y no permitiremos que grafiteros y vándalos lo ensucien constantemente. Elaboraremos un plan de limpieza definido por zonas de pintadas vandálicas que

incluirá una base de datos de la Policía Local con firmas de grafiteros para que se les pueda denunciar una vez identificados. Se endurecerán las multas y, además, a los autores se les hará participar en la limpieza de la ciudad como parte de la sanción. En caso de ser menores serán responsables sus padres o tutores.

5 Garantizaremos la seguridad en nuestros barrios y reforzaremos los efectivos policiales

Los delitos contra las personas y la propiedad privada han crecido en nuestra ciudad. Reforzaremos las plantillas de Policía Local con el objetivo de mejorar la seguridad de los vecinos y sus propiedades. Proporcionaremos a nuestra policía todo el equipamiento necesario para garantizar su propia seguridad y la de los vecinos. Reasignaremos a los efectivos que estén desempeñando labores puramente administrativas a incrementar la presencia policial en puntos conflictivos de la ciudad por el tráfico de drogas y la violencia aparejada al mismo.

6 Impulsaremos un plan de ayudas a la hostelería y al comercio de proximidad

El trato cercano y la atención es seña de identidad de nuestro comercio local, al que es necesario defender y promocionar mediante campañas municipales. En el marco, de lo que permita la economía intervenida del municipio, se aprobarán progresivamente ayudas directas a empresas y autónomos. Implementaremos la declaración responsable para poder agilizar los trámites de creación de nuevas empresas y negocios de autónomos. Facilitaremos mediante cesiones temporales de terreno industrial la llegada de empresas a los polígonos de nuestra ciudad.

7 Protegeremos a las familias frente a la actual crisis económica y social

La actual crisis económica y social, con la inflación en máximos históricos, está empobreciendo a las familias trabajadoras. Para compensarlas, bonificaremos impuestos y tasas municipales en función del número de hijos en la medida de las posibilidades de un ayuntamiento intervenido económicamente por el ministerio de Hacienda por culpa de la negligente gestión en la última década de los sucesivos gobiernos municipales del PP y el PSOE. Promoveremos medidas de apoyo a la maternidad responsable con ayudas para las familias con menos recursos.

